
Протокол №3 
Заседания районного методического объединения руководителей 

школьных спортивных клубов Назаровского района
От 30.08.2022 г.
Всего: 13 
Присутствовали: 13 человек 
Отсутствовали: 0 человек 
Дата проведения: 30.08.2022 г.
Место проведения: г. Назарово, ул. Карла Маркса, д.25, пом. 68.
Время проведения: 15.00 ч.-17.00 ч.

Повестка дня:
1. Директор - Бляхер Д.А. - приветственное слово.
2. Методист - Банникова Н.И. - Анализ результатов за прошедший 

учебный год, итоги смотра конкурса, обсуждение плана на новый 
учебный год.

3. Методист - Сбытова М.В. - организация приема нормативов ВФСК 
ГТО в 2022-2023 учебном году.

Первым выступил директор, представитель РМО учителей физической 
культуры Бляхер Д.А., он поприветствовал всех присутствующих, 
представил молодых специалистов, поздравил с началом нового учебного 
года.

По второму вопросу выступила методист Банникова Н.И., она 
перечислила школы получившие свидетельство о регистрации ШСК в 
системе ЕИП - ФКИС и только в одной школе не был получен сертификат по 
техническим причинам в данной системе. Надежда Игнатьевна попросила 
учителя физической культуры Степновской СОШ Янову Дарью Сергеевну 
держать на контроле данный вопрос.

Далее Надежда Игнатьевна озвучила итоги проверок ШСК, разобрала все 
недочеты в некоторых школах, похвалила руководителей ШСК Бугай О.Э, 
Патюкову В.В. за соответственное оформление стендов ШСК, а также 
Мельникова А.С. за мобильность своевременность по работе с документами. 
Так же Надежда Игнатьевна попросила привести в порядок всю 
документацию по работе в клубе. Далее указала, что всем 
общеобразовательным школам в кратчайшие сроки нужно поменять 
наименование ФСК на ШСК до 30 сентября 2022 года, это нужно сделать 
всем школам кроме Крутоярской СОШ.

Далее Надежда Игнатьевна объявила сроки по сдаче календарного плана 
до 30 сентября который нужно делать на основании районного календарного 



плана, причем каждая школа должна выбрать для себя соревнования которые 
будут проводиться и добавить свои внутришкольные соревнования.

Затем методист кратко огласила календарный план на предстоящий 
учебный год, рассказала о ближайших соревнованиях и попросила отобрать 
по 8 детей с каждой школы в возрасте 13-15 лет для основных видов 
соревнований в рамках ПСИ.

По третьему вопросу выступила методист Сбытова М.В. с информацией, 
касающейся организации приема нормативов ВФСК ГТО в школах района.
Мария Валерьевна отметила уменьшение заявок от школ для принятия 
нормативов ГТО. Дмитрий Анатольевич предложил оставшимся школам в 
ближайшее время определиться с месяцем для приемов нормативов ГТО. 
Мария Валерьевна рассказала о новой акции «Выпускник в ГТО» и 
попросила всем школам принять участие в данной акции. Далее 
определились с территорией для проведения акции «Выпускник в ГТО» все 
учителя физкультуры проголосовали за спорткомплекс в п. Степном.

В завершении Надежда Игнатьевна огласила итоги смотра конкурса за 
предыдущий учебный год, а Дмитрий Анатольевич наградил победителей
благодарственными письмами.

Руководитель МО

Секретарь


